No hay blindaje suficiente contra una crisis: Canacintra (El Financiero 10/08/11)

No hay blindaje suficiente contra una crisis: Canacintra (El Financiero 10/08/11)(Ivette Saldaña) Miércoles, 10 de agosto de 2011 México no cuenta con un "blindaje suficiente que permita afrontar con éxito garantizado los embates de una economía en turbulencia", y menos cuando el mercado está débil, aseveró el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Sergio Cervantes. Afirmó que la desaceleración y una posible recesión "nos puede pegar más en las exportaciones de autos, línea blanca, electrónicos y textil". El sector exportador representa 31.5 por ciento del PIB, y se espera que en 2011 crezca 5 por ciento, apuntó. Aun cuando se ha sentido poco la lentitud en la economía, necesitamos estar preparados para lo que pueda venir. Dijo que a falta de reformas estructurales se necesitan gobiernos eficientes que diseñen las herramientas para impulsar el crecimiento económico de México. "Nos sentimos como engañados de cómo no se dieron las reformas que tanto hacen falta" y de las que tanto hablaron los legisladores sin aún aprobarlas, señaló en conferencia de prensa. Desafortunadamente "ya no tenemos más tiempo" para diseñar el país que "merecemos", donde se considere una planeación de largo plazo, en lugar de estar a la expectativa de las "sorpresas poco agradables" que se presentan en el entorno mundial. Salidas A fin de no tener una dependencia del exterior, como pueden ser las exportaciones a Estados Unidos, el mercado interno debe ser el propio motor de crecimiento. Por ello pidió al gobierno elaborar una política industrial con medidas que incluyan desarrollo sectorial y regional. También pidió instaurar una política de empleo para la reconstrucción socioeconómica; apostarle a los sectores más dinámicos; desregular y simplificar trámites; reforzar la estrategia de financiamiento; acelerar las compras de gobierno; promover inversiones en investigación y desarrollo; aumentar los recursos de apoyo al financiamiento y mejorar las tasas de interés.